

MINISTÈRE DES ARMÉES

ÉTAT-MAJOR DES ARMÉES

ordre du jour n° 1

—oOo—

du général d'armée aérienne Fabien Mandon
chef d'état-major des Armées

Officiers, sous-officiers et officiers mariniers, soldats, marins et aviateurs, personnel civil des Armées,

Le Président de la République, chef des Armées, m'a fait l'honneur de me confier la responsabilité d'être votre chef. Au moment de prendre mes fonctions, je m'incline devant vos drapeaux, vos pavillons, vos étendards et vos fanions. Je veux vous dire ma confiance et ma détermination.

Confiance et détermination pour assurer, quoi qu'il advienne, la protection des Français, de notre pays et de ses intérêts dans un environnement incertain et assurément plus violent.

Pour cela, j'attends beaucoup de vous.

Nous sommes aujourd'hui l'armée la plus efficace d'Europe. Cela a été possible car nous avons su cultiver et transmettre l'exemple donné par nos anciens et que nous avons été capables d'anticiper et de nous adapter. Je veux ici saluer l'action du général d'armée Thierry Burkhard, qui a été votre CEMA ces quatre dernières années, et qui a conduit les armées françaises à ce niveau d'excellence.

Nous sommes aussi une armée qui vit une modernisation et un renforcement sans précédent. Les conflits actuels ont en partie confirmé nos intuitions. Ils ont aussi révélé de nouveaux moyens et de nouveaux modes de combats. Pour gagner les guerres futures, il faudra en avoir pleinement tiré les conséquences et repris un temps d'avance. Je souhaite de l'initiative, de la prise de risque. L'immobilisme ou le relativisme ne seront pas acceptés.